## 

## **MÉDITATION**

## Un jeune garçon ouvre son sac... Jésus nourrit la foule

Cela fait des heures que la foule l'écoute, suspendue à ses lèvres.

Pour autant, Jésus prend soin des corps comme des cœurs. Ainsi préfigure-t-il l'Eucharistie, vrai don de Dieu à profusion.

Pour cela, Jésus associe Philippe, André et un jeune garçon qui accepte d'ouvrir son sac...

Nous ne pouvons pas évangéliser sans permettre à ceux vers lesquels le Seigneur nous envoie de manger à leur faim. Le Père Patrick Giros, fondateur de l'association « Aux captifs de la libération », disait que dans la rue on meurt davantage l'été que l'hiver...

Par ailleurs, les missions au loin ont toujours développé des dispensaires et des écoles...

Faire connaître le Salut certes! Mais aider à le faire reconnaître à travers une charité active est aussi essentiel!

Vers qui le Seigneur m'envoie-t-il cet été? Comme le garçon qui ouvre son sac, apportons nous aussi aide matérielle!

> Bernard Queruel Curé à La Villette-Paris Aumônier du mouvement Sève Extrait de la revue Panorama - Juillet 2012